

VALPARAISO

SANTIAGO

CONCEPCION

VALPARAISO, — MIERCOLES 26 DE DICIEMBRE DE 1909.

dres y Río de la Plata Ltd.

DECIDO EN EL AÑO 1862

£ 2,000,000 esterlinas
1,200,000 "
1,300,000 "

tiera operación bancaria, letras de cambio, cartera de acciones y bonos, tanto en Valparaíso.

5: 7 PRINCES STREET, LONDRES

SUCURSALES

ero 128, calle Prat.

A: Buenos Aires, Barracas al Norte, 11 de Mayo de Santa Fe, Mendoza, Bahía Blanca, Mar del Plata, Tucumán, Salta, Corrientes, Potosí, La Paz, Asunción, Pará, Santos, San

número 16.

Nueva York (agencia).

ASA DE INTERESES

pósitos como sigue:

6 Depósito á la vista SIN INTERESES

treinta días de aviso. 2 ojo "

plazo fijo de dos á tres meses. . . . 3 ojo "

plazo fijo de cuatro meses ó antes

o después de dos meses 5 ojo "

plazo fijo de seis meses ó antes

después de cuatro meses. 6 ojo "

de aviso se considerarán como de plazo indeterminado y serán pagaderos el 30 de Junio y 31 de Diciembre.

sobre depósitos en moneda esterlina, en letras ista, según convenio.

Marzo de 1909.

RICARDO WILLIAMS,
Gerente

riles Trasandinos

I servicio de coches en la Cordillera

ocimiento del público que desde esta ida la mula para los viajes vía Cordillera la travesía entre Caracoles y Las Lofas en dos horas y media.

y boletos ocurrirán a nuestros Agentes

anía Trasportes Unidos"

l Estado esquina Alameda.

Av. Brasil esquina Pudeto.

Oficina en Estación del F. C. del

LA ADMINISTRACION.

NSON'S
N-EAU DE COLOGNE
escante y estimulante
rá todas las otras

LA CONVENCIÓN CONSERVADORA

odavía resuena el eco angustioso de las elecciones, palabras pronunciadas en la Convención Conservadora; vibra aún la atmósfera con las nubes de patriotismo verdadero y de entusiasta adhesión á la causa, y ese eco y estas vibras, las patrióticas irán á repercutir y se reproducirán en las ciudades y en los pueblos, en las desiertas estepas de Atacama, recalentadas por el sol de los trópicos y en las fértils regiones del sur, fecundadas con abundantes lluvias y acarriadas por los vientos que agitan sus bosques seculares.

Los conservadores han dado al país un ejemplo de alto civismo; la reunión de cientos de ciudadanos probados en el fuego de mil combates, que treman en alto la bandera de sus viejos ideales y donde ni una sola vez se ha levantado para reclamar participación en el batallón de las batallas, ni para manifestar siquiera ambiciones personales ni para echar de menos las altas lujuras del poder que tanto se buscan en otros campos y bajo otras banderas.

El corazón late á impulsos del más legítimo orgullo al poder declarar que ningún conservador ha desplegado sus labios en la Convención ni movido por el propósito de asegurar la defensa de los sagrados intereses de la patria y de la causa.

El vínculo que une á los conservadores no son las venidas ambiciones ni los menguados intereses, son los ideales de un "christianismo integral", aplicado no solamente á todos los seños de la vida privada, sino también á todas las manifestaciones de la vida pública.

De la sacerdote á integrante profesión de nuestra fe cristiana se desenvuelven, como otras tantas aplicaciones, nuestro amor por la verdadera libertad y nuestro vehemente deseo de servir al pueblo, de impulsar la educación cristiana de la juventud y de mantener una política económica basada sobre la justicia, la amistad y la severidad.

De aquí viene la armonía de nuestras filas, la conciencia de nuestra acción.

El Partido Conservador, al mismo tiempo, abre cada día más y más las puertas de su dirección á todas las fuerzas vivas del Partido: á los que llevan á ella las luces y el reposo de la experiencia, á los que aportan las renuncias y anhelos de la juventud y á los que llegan trayendo el eco siempre simpático de las nobles aspiraciones populares.

Por eso, en estos esplendorosos días de la Convención Conservadora se han estrechado las filas, se han reemplazado las viejas energías y se ha cobrado alientos de vida nueva y fuerte.

La gloriosa bandera conservadora, cuyos pliegues llevan el polvo de heroicas batallas y la sangre de invictos campeones, esa bandera que jamás se ha arrojado y que ha despertado siempre en los corazones los más nobles y generosos sentimientos, continuará flameando en los viejos campamentos y en las tiendas, bajo las cuales se cobijan los que quieren luchar hasta morir por Dios, por la patria y por la libertad.

GRABADOS PERNICIOSOS

El ladrón que con una de

Instantáneas durante el



La expectación del público en las tribunas especiales

to; y 2.º porque para sorprender al enemigo es necesario que sea un poco pesado de mano, equilibrado que no tienen los rateros finos. De manera que muy poco interesa saber cómo le van á robar á una persona honrada, si precisamente ésta no ha de darse, en el momento preciso, cuenta de que está haciendo de víctima.

En cambio, el ladrón de oficio ve en tales grabados y lectura una lección fecunda en beneficios para él, estudia con detenimiento el sistema y lo aplica cuando llega el caso.

¿Qué se ha ganado con la publicación de tales cosas? Nada sino aguzar el ingenio de los ladrones y ampliar sus conocimientos en el ramo.

Inudiablemente lo que se ha pretendido con la publicación es ofrecer á los lectores algo que se juzga de interés general; pero no lo es. Y aun cuando lo fuera; vale la pena de publicar eso, que puede ser reemplazado por otras cosas de mayor interés, si con ello se ha de ensayar un positivo daño á la sociedad!

Nos parece que no v que no tiene para qué los directores de los semanarios echar mano de tales cosas, para dencendido encontrar con un poquito de e fuerza otras preferibles.

Pero hay algo más grave todavía: en otro semanario han aparecido las fotografías de un miserable que intentó cometer un delito salvaje, imitación de otro perpetrado no hace mucho y cuyos recuerdos aun estaban frescos.

Se ofrecieron al público fotografías del presunto hechor, de la presunta víctima, del sitio presunto en que debió realizarse el crimen, de las personas que impidieron la realización de él, los padres de la presunta víctima, de la casa en que vivían, de las comadres del barrio, etc., etc. Como información gráfica, nada dejaba en la recámara todo estableciéndose anarcia con detalles. Es



Los guisos apurados

El día de Pascua se Parque Cousiño el rodó bendijo de la consti- tución obrera que Sociedad San Vicente.

Una enorme comisión exageración puede caer. 8 mil personas llenaron las amplias tribunas dadas que se construyeron.

pensar... Con lo cual han realizado una ve- corruptora.

Valdría la pena que con más cuidado la le- cialmente el grabado; tales cosas dan una i- ción, que al fin y al fi- ta, hollar muchos muertos y realizar una s- de propaganda fatal.